



Im Jahr 2018 blieb unser Abschnitt zum Glück von größeren Katastrophen verschont.

Trotzdem mussten unsere Kameradinnen und Kameraden zum Teil sehr schwierige technische Einsätze bewältigen.

Viele Aktivitäten, ÖFAST, Abschnittseissschießen, Abschnittsübung, GAB 1, Erste-Hilfe-Kurs, Übungen und Veranstaltungen wurden durchgeführt und viele Stunden Freizeit sind dafür geopfert worden.

Bei den Landeswinterspielen 2018 in Oberwölz konnten von der FF Gollrad in den

Bewerben Ski Alpin U18 weiblich ein Landesmeistertitel und U18 männlich ein 3. Platz erreicht werden.

Sieger beim Abschnittseissschießen 2018 in Gußwerk wurde neuerlich die FF Gollrad.

Beim FLA Bewerb in Kapfenberg-Diamlach sowie beim Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Murau war unser Abschnitt mit einer gemeinsamen Bewerbungsgruppe Gollrad/Gußwerk in Bronze und Silber vertreten und die Kameradinnen und Kameraden konnten die begehrten Leistungsabzeichen in Empfang nehmen.

Auch die Feuerwehrjugend des Mariazellerlandes konnte beim Bereichsbewerb in Bruck an der Mur, beim Landesbewerb in St. Peter am Kammersberg sowie beim Wissenstest in Oberaich tolle Leistungen erbringen.

Beim Bewerb um das FULA-Bronze in Kraubath konnte die FF Gollrad den Tagessieg in der Gruppenwertung erzielen.

Beim Atemschutzleistungsbewerb in Turnau erhielten zwei Trupps in Bronze von der FF Mariazell und ein gemeinsamer Trupp der Feuerwehren Gollrad und Mariazell in Silber ihre begehrten Abzeichen.



Mannschaftssieg beim FULA in Kraubath für FF Gollrad

Besonders gefreut hat uns im Abschnitt Mariazell natürlich die Wahl unseres langjährigen Bereichsfeuerwehrkommandanten Reinhard Leichtfried und Mitglied der Feuerwehr Mariazell zum neugewählten Landesfeuerwehrkommandanten der Steiermark, welchem am nächsten Tag in seiner Heimatstadt Mariazell ein großer Empfang bereitet wurde.

Weitere Berichte von Einsätzen, Übungen und dgl. wurden auf den jeweiligen Feuerwehr-Webseiten sowie auf der Website des Bereichsverbandes veröffentlicht.